



## Emmanuel Macron a donné une conférence de presse à Yaoundé, au Cameroun, aux côtés du président Paul Biya.

Lors de cette conférence de presse qui a duré environ une heure de temps, la question sur l'alternance au pouvoir a été posée, mais Paul Biya, lui, a choisi de garder le mystère sur sa candidature à la présidentielle de 2025 «**Faites la soustraction entre le mandat pour lequel j'ai été élu, et 3 ou 4 ans pour savoir le temps qu'il me reste à diriger mon pays avant de savoir si après je reste ou si je rentre au Village**», a répondu Paul Biya à une journaliste de RFI.

Âgé aujourd'hui de 89 ans, Paul Biya a déjà passé 40 ans au pouvoir, et est régulièrement critiqué par l'opposition pour sa gestion du pays. On dit de lui qu'il n'a plus la capacité nécessaire pour tenir son gouvernail.

En octobre 2018, Paul Biya a officiellement été réélu pour un septième mandat, avec 71,28% des voix. Une victoire toujours contestée par Maurice Kamto crédité de 14,23%. En 2025 Paul Biya devrait avoir 92 ans contre 43 au pouvoir.